



CONTRA LAS CUERDAS

ALEJANDRO
SÁNCHEZ

#OPINIÓN

La gobernadora es reprobada fuera y dentro del partido y terminará entregando el poder a la oposición, es decir a Movimiento Ciudadano

ESTÁ PEOR QUE EL PRI, DICE A LAYDA DIPUTADO DE MORENA

El diputado federal morenista José Luis Flores Pacheco, de Campeche, encabeza una rebelión contra el gobierno de Layda Sansores: representa de manera legal a un grupo de policías que están en la mira de la mandataria o que han sido echados de la corporación por levantar la voz tras ser enviados sin equipo especial a controlar

un botín en el penal de Kobén.

Seis policías, dos mujeres y cuatro hombres, están en la CDMX para buscar audiencia con diputados, senadores y el presidente. Están exponiendo sus casos y entregando expedientes con pruebas y videos de las condiciones en que fueron enviados al operativo, donde fueron sorprendidos por los internos del penal. Acusan abuso sexual en contra de seis compañeras suyas que ni siquiera han podido presentar la denuncia penal por amenazas.

Hay resistencia por parte de algunos otros morenistas para que no escale la crisis y, ni el diputado Flores, ni los policías puedan elevar sus quejas en el ámbito nacional. En la Cámara de Diputados les negaron el espacio para dar una conferencia de prensa al legislador y a los policías desde su propio partido, por lo que tuvieron que ingeniárselas para conseguir el espacio, pues ningún civil puede usar las áreas de

conferencias sino son acompañados por algún diputado o diputada.

En la operación se involucró un legislador de Movimiento Ciudadano de Campeche, donde el partido naranja, quedó a unos cuantos votos de ganar la gubernatura a Layda Sansores y Morena. Pedro Armentia hizo el trámite para obtener el foro y meter a los policías.

—¿Cómo interpretar este choque interno dentro de un mismo proyecto político?, le pregunté al diputado Flores Pacheco.

—Uno: en la lucha de los policías no hay proyecto político. Dos: la gobernadora de Campeche viola la Constitución y los tratados internacionales sobre los derechos humanos. Ningún gobierno, sea del partido que sea, puede transgredir los derechos de los policías, ningún gobierno. Aunque seamos del partido Morena.

Sorprendió la contundencia del legislador morenista porque es un líder político relevante y con fuerza en el estado, cuando dijo que ahora con Morena el gobierno está peor que con el PRI y destacar las marcas de 25 mil personas que están hartos del gobierno estatal.

—Para mí es muy penoso enfrentar el festejo de los representantes de gobierno de correr a siete policías.. La gobernadora perdió el enfoque. El tema del partido se va a ver el 2 de junio y Campeche va a notar su realidad. Están peor que el PRI lamentablemente. Yo voy a defender a los policías, porque antes de ser de Morena, soy campechano.

Layda Sansores es reprobada fuera y dentro del partido y terminará entregando el poder a la oposición, es decir a Movimiento Ciudadano, que con Elíseo Fernández, el excandidato a gobernador, quien tuvo que salir del estado para no ser metido a la cárcel por Layda, volverá como senador y se retomará la actividad política para echar al partido de López Obrador.

UPPERCUT: Senadores de oposición van a presentar este jueves la solicitud formal de juicio político contra el exministro Arturo Zaldívar.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX

La mandataria de Campeche perdió el enfoque